

La situation de la centrale nucléaire du Bugey continue d'inquiéter. En effet, alors qu'une plainte a été déposée contre X pour mise en danger d'autrui le 2 mars par le Conseil administratif de la Ville de Genève, celui-ci s'est réuni hier avec le groupe EELV de Lyon. Selon un porte parole la centrale présente un risque intolérable pour la population. Des questions ont été abordées avec le Conseil municipal de [LYON](#) / T : 04.72.10.30.30. Il est question d'un site présenté comme vieillissant, du périmètre de sécurité, du contrôle de la radioactivité dans l'air... Le but de la contestation est d'obtenir une réaction du Préfet et d'informer les représentants des habitants lyonnais. Ils demandent la fermeture de la centrale en assurant la transition énergétique avec des solutions comme les énergies renouvelables.